

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Les gouvernements du Canada et du Québec investissent près de 2,1 M\$ dans les projets d'amélioration des installations sportives et récréatives à Saint-Basile

Saint-Basile, le 22 septembre 2025. — Le député de Portneuf, M. Vincent Caron, est heureux d'annoncer la réalisation de deux projets structurants visant à améliorer ses infrastructures récréatives, sportives et de plein air de la Ville de Saint-Basile. Ces projets sont rendus possibles grâce au soutien des gouvernements provincial et fédéral, notamment par l'entremise du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives (PAFIRS), du volet Infrastructures communautaires, culturelles et récréatives du Programme d'infrastructure Investir dans le Canada (PIIC) ainsi que du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA), qui visent notamment à financer la construction, l'aménagement, la mise aux normes ou la rénovation d'installations sportives et récréatives.

Le premier projet consiste à relocaliser le terrain de balle pour concrétiser le deuxième projet qui vise la construction d'un préau multifonctionnel sur l'ancien emplacement du terrain de balle. L'infrastructure permettra d'intégrer une surface multisports (tennis, basketball, pickleball) sous le préau et à y relocaliser la patinoire.

Ces projets s'inscrivent dans une volonté municipale de bonifier les espaces publics et de répondre aux besoins croissants de la population en matière d'activités sportives et communautaires.

Pour la réalisation du premier projet, le gouvernement du Québec investit 559 727,20 \$ par l'entremise de son Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives (PAFIRS), tandis que le gouvernement du Canada investit 349 829,50 \$ dans le cadre du volet Infrastructures communautaires, culturelles et récréatives du Programme d'infrastructure Investir dans le Canada (PIIC). La Caisse Desjardins du Centre de Portneuf investit 60 000 \$ grâce au Fonds d'aide au développement du milieu (FADM). De plus, le gouvernement du Québec investit également 1 245 782 \$ par l'entremise de son Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA) pour la réalisation du deuxième projet.

Citations

« Les espaces sportifs et récréatifs sont essentiels pour favoriser un mode de vie sain et actif. C'est pourquoi notre gouvernement a investi plus de 349 000 \$ dans l'amélioration des installations sportives et récréatives extérieures de l'îlot loisir Ernest-J.-Papillon, à Saint-Basile. Notre gouvernement continue d'investir dans des infrastructures récréatives de qualité qui contribuent à bâtir des milieux de vie où il fait bon vivre. »

- *L'honorable Gregor Robertson, ministre du Logement et de l'Infrastructure*

« Les investissements que nous réalisons dans les infrastructures récréatives, sportives et de plein air démontrent notre engagement à améliorer la santé physique et mentale de la population. Ils contribuent à dynamiser nos régions et à renforcer le tissu social de nos communautés. Ces espaces occupent une place centrale dans nos collectivités et permettent aux gens de tous âges provenant de tous les milieux de se rassembler, de pratiquer des activités physiques et de plein air et de se divertir. Je suis heureuse de savoir que la communauté de Saint-Basile pourra bientôt profiter de ces nouvelles installations! ».

- Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air et ministre responsable de la région de l'Estrie

« La Ville de Saint-Basile est en constante évolution, beaucoup de nouvelles familles choisissent de s'y établir et je suis fier que notre gouvernement accompagne favorablement ces deux beaux projets. La santé et le bien-être de nos concitoyens doivent être pris au sérieux et nous savons que les installations sportives, récréatives et de plein air jouent un rôle essentiel dans l'atteinte de ces objectifs. À terme, toute la population environnante pourra en profiter pour s'activer et prendre de bonnes bouffées d'air frais. »

- Vincent Caron, député de Portneuf

« C'est avec beaucoup de fierté que nous soulignons aujourd'hui le début des travaux pour deux projets majeurs à Saint-Basile. La construction du préau dans l'îlot loisir Ernest-J.-Papillon est attendue depuis longtemps par nos citoyens, nos familles et nos organismes. Il deviendra un lieu de rassemblement unique, accessible à tous et en toutes saisons. De plus, la relocalisation du terrain de balle au Centre Nature, rendue nécessaire par ce nouvel aménagement, permettra de conserver des installations sportives modernes et adaptées aux besoins de nos jeunes et de nos sportifs. Ces réalisations, rendues possibles grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et du Canada, marquent une étape importante dans le développement de nos infrastructures de loisir au bénéfice de toute notre communauté. »

- Guillaume Vézina, maire de Saint-Basile

– 30 –

Source : Guillaume Rosier

Attaché politique

Bureau du député de Portneuf

418 337-4378

Guillaume.Rosier@assnat.qc.ca